Neues Leben auf der Insel

Naturschutzgruppe unteres Aalbachtal e. V.

Weitere Informationen:

http://www.nua-bettingen.de/





Das Projekt möchte Jung und Alt die Wechselwirkung zwischen Pflanzen und Insekten und deren Bedeutung zu vermitteln und dieses Kleinod durch Einbeziehung der Anwohnerinnen und Anwohner in die Pflege zu erhalten. Außerdem gestalten so alle gemeinsam den Ort nicht nur für die Bewohnerinnen und Bewohner, sondern auch für die Insektenwelt attraktiver.

Projekterfolge:

- Im Oktober 2021 wurde die Fertigstellung des Insektenhotels mit einer Einweihungsfeier zelebriert.
- Das Projekt ist erfolgreich abgeschlossen und die Insekten werden interessiert beobachtet.

Projektbeschreibung:

Die Naturschutzgruppe unteres Aalbachtal e.V. plant die Umgestaltung einer Verkehrsinsel in einer Spielstraße im Ort. Die Straße an dieser Verkehrsinsel trägt den Namen "Steinige Äcker", daher darf ein Steingarten aus Bundsandstein nicht fehlen, außerdem soll die Bepflanzung eine Nahrungsquelle für vielerlei Insekten sein.

In die Planung unter Leitung der Naturschutzgruppe sollen alle Anwohnerinnen und Anwohner der Spielstraße und alle interessierten Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohner einbezogen werden. Das Anlegen der Pflanzinsel mit Steinhaufen und Trockenmauern sowie die Bepflanzung und ein Insektenhotel wird in Gemeinschaftsarbeit erfolgen, vor allem sollen viele Kinder des Dorfes einbezogen werden, damit sich alle Beteiligten mit dieser Pflanzinsel identifizieren.













